

Meriahkan HUT Bhayangkara ke-77, Bhayangkari Polda Metro Jaya Ikut Serta Festival UMKM

Suhendi - BANTEN.BNN.CO.ID

Jul 2, 2023 - 12:43



JAKARTA - Dalam rangka memeriahkan puncak peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Bhayangkara ke-77 Pengurus Daerah (PD) Bhayangkari Polda Metro Jaya ikut serta dalam festival Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) di Stadion Utama Gelora Bung Karno (SUGBK), Senayan, Jakarta Pusat, Sabtu (1/7) siang.

PD Bhayangkari Polda Metro Jaya menggelar stand festival UMKM bagi masyarakat dan pengunjung di Hari lahirnya Bhayangkara ke-77 di sekitar Stadion Utama GBK.

Masyarakat yang ingin membeli produk- produk UMKM di stand UMKM Bhayangkari Polda Metro Jaya dapat menukarkan voucher Pasar Murah

Bhayangkari dengan Produk-produk yang mereka inginkan.

Diketahui, Polda Metro Jaya sendiri membagikan sebanyak 30.000 kupon gratis untuk masyarakat.

Stand UMKM Bhayangkari Polda Metro Jaya menjual berbagai macam produk UMKM mulai dari baju, kaos, topeng betawi, tas, hijab hingga berbagai makanan dan minuman seperti keripik pisang, dodol betawi, wingko Babat, salad, serta aneka minuman jus, dan aneka minuman segar lainnya.

Seluruh produk UMKM ini adalah hasil karya dari Ibu-ibu Bhayangkari jajaran Polda Metro Jaya yang dibina langsung oleh PD Bhayangkari Polda Metro Jaya.

Pada kegiatan festival UMKM tersebut, Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo berkesempatan meninjau kesiapan booth Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) pada kegiatan puncak peringatan HUT ke-77 Bhayangkara itu.

Menurut Kapolri, keberadaan booth UMKM itu mampu menarik minat masyarakat yang hadir dalam kegiatan puncak peringatan HUT ke-77 Bhayangkara itu.

"Jadi kita baru saja memastikan semua kesiapan dan alhamdulillah saya kira mulai dari kedatangan sampai dengan pada saat nanti acara sekaligus kesiapan booth-booth yang ada," kata Jenderal Listyo Sigit di lokasi, Sabtu (1/7/2023).

"UMKM yang ada semuanya sudah siap dan juga kita juga lihat masyarakat ternyata sangat antusias jam 12 kurang sudah sangat ramai dan mereka juga menikmati booth-booth yang ada," ujarnya. (***)